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observados pela mesma os ditames legais previstos na Legislação em vigor que regulam a matéria.
Maricá, 21 de fevereiro de 2024
Marlos Luíz de Araújo Costa
Diretor Presidente
Mat:1600110

Ato de Credenciamento número 003/2024
Companhia Maricá Alimentos S.A.
O Diretor Presidente da Companhia Maricá Alimentos S.A. (BIOTEC) no uso de suas atribuições previstas 
em estatuto, vem neste Ato conforme Lei Municipal n° 2.494 de 26 de novembro de 2013 CREDENCIAR:
Carlos Antônio Teixeira Gomes, matrícula 1600013, Assessor Especial, como tomador de suprimento de 
fundos da Diretoria de Administração e Finanças na Companhia Maricá alimentos S.A. referente ao exer-
cício de 2024. devendo ser observados pelo mesmo os ditames legais previstos na Legislação em vigor 
que regulam a matéria.
Maricá, 21 de fevereiro de 2024.
Marlos Luíz de Araújo Costa
Diretor Presidente
Mat:1600110

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE MARICÁ 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL                                        
Ata nº 010/2023, objeto da 10ª Reunião Ordinária do CMAS, realizada no dia 17/10/2023 
Aos dezessetes dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte três, às nove horas e vinte e um 
minutos, na Casa dos Conselhos, deu-se início a décima reunião ordinária do CMAS do ano de dois mil 
e vinte e três, com a presença dos Conselheiros: Alessandra Gabriela Medeiro Guedes Teixeira, Titu-
lar e Presidente do CMAS; representante da Secretaria de Saúde; Vice-Presidente Daniela Vasconcellos 
Manhães, Titular, representante da Instituição de Usuários do SUAS, Movimento UNEGRO; Secretária 
Executiva, Juliana Maria Araújo Brum e Secretária Administrativa Rita Marins Monteiro; Micheli Carvalho 
da Silva Abreu, Titular, representante da Secretaria de Assistência Social; Janice Oliveira Pereira dos Reis, 
Suplente, representante da Secretaria de Educação; Janaina Cosmo da Silva, Titular, e Emílio Carlos 
Quintanilha, Suplente, representantes da Secretaria de Planejamento Orçamento e Fazenda; Rosilene 
Alves da Silva, Titular, representante da Secretaria de Cultura; Sheila Silva, Suplente, representante da 
Secretaria de Saúde; Sely Cristina da Silva, Titular, representante da Secretaria de Habitação; Sheila de A. 
Rêgo Quintanilha, Titular, e Jaci Assis Gaby, Suplente, representantes da Secretaria de Direitos Humanos; 
Renato Legentil, Titular, e Agripino Moura Guimarães Suplente, representantes da Secretaria de Trabalho; 
Cristina Maria da Silva Firmino, Titular e Camila de Moraes Xavier, Suplente, representantes da Secretaria 
Instituto de Seguridade Social de Maricá e os Conselheiros da Sociedade Civil Organizada: Profissionais 
de Área - Luana Reis Andrade, 
Titular; Maria Cândida dos Reis Mello, Suplente e Lucilene Monteiro de Oliveira, Titular. Representante En-
tidade Prestadoras de Serviço: Antônio Carlos Cunha, Titular, representante da Instituição Cruz Vermelha 
Filial de Maricá; Edwiges Anacleto de Macedo, Suplente, representante da Instituição Solares; Elaine Alves 
Teixeira, Titular, representante da Instituição NAIR; Alexandre Inácio da Silva, Suplente, representante da 
Instituição IDS; Maria Aparecida Siqueira Garcia Carvalho, Titular, representante da Instituição Associação 
Pestalozzi de Maricá; Hugo Cesar da S. Salgado, Suplente, representante da Instituição OSC Espaço 
Cidadania Oportunidades Sociais. Usuários do SUAS: Ana Maria Ferreira de Araújo, Titular, representante 
da Associação Moradores e Amigos de Cordeirinho 
AMAC; Gilson Evaristo da Paixão, Titular, representante da Instituição da União das Associações de Mora-
dores – NOVA; Moisés Antônio de Mello Abrão, Titular, representante do Sindicato SINEDUC e os convida-
dos: Helen Silvia, Larissa Rêgo, Oliver Costa Garcia. Justificaram as faltas os seguintes Conselheiros (as): 
Viviane Maria de Souza Silva, Milene Lopes da Silva Leite, Criciane Lucia da Silva e Elaine Alves Teixeira. 
A pauta constou dos seguintes itens: 1) Abertura / Considerações iniciais da presidente; 2) Validação da ata 
para aprovação enviada via WhatsApp de 26/09/2023. 3) Expediente do dia: Dar posse aos Conselheiros 
da Secretaria de Direitos Humanos e a Senhora Vanessa Malaquias da MOVIDADE; 4. Leitura e aprecia-
ção dos ofícios enviados e recebidos; 4.1- Formação das Comissões (e se puder já deliberar os trabalhos 
para as mesmas); 5 - Ordem do dia; 5.1- Comissão de Normas e Visitas; 5. 2 – Comissão de Finanças e 
Transferência de Renda; 6- Assuntos gerais. Primeiro item de pauta: Abertura e considerações - A Presi-
dente abriu a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de todos e solicitou para que fizessem 
uma breve apresentação. Foi anunciado o nome do subsecretário da Secretaria de Direitos Humanos, 
Marco Aurélio e do Pastor Oliver, a presidente agradeceu pela presença e por ter enviado os nomes dos 
conselheiros conforme solicitado. Segundo item de pauta: A pedido da Presidente foi feita a leitura da ata 
da reunião anterior do dia 26 de setembro 2023 pela conselheira Camila de Moraes Xavier do instituto de 
Seguridade Social de Maricá. Após a leitura o colegiado aprovou a ata por unanimidade, ficando só de fazer 
uma revisão na fala da conselheira Maria Cândido, conforme explicação da mesma nesta reunião, em que 
todos acordaram, e assim a conselheira (Maria Cândida), ficou de comparecer a sala do CMAS para estar 
fazendo este ajuste e encaminhar para todos via WhatsApp. Terceiro item de pauta: A presidente fez a 
leitura do ofício da Secretaria de Direito Humanos, em resposta ao Of. CMAS nº 168/2023 de 28/09/2023, 
indicando os servidores para compor o CMAS, representando a Secretaria de Direitos Humanos a senho-
ra Sheila de Araújo Silva Rêgo Quintanilha como Titular, e o senhor Jacy Assis Gaby como Suplente. E 
em relação a conselheira Vanessa Malaquias, que não se fez presente nesta reunião, não foi possível a 
apresentação ao Pleno. Of. Recebido da Secretaria de Assistência Social nº 1.593/2023 de 26/09/2023, 

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário, 
gerando seus efeitos a partir de 26 de fevereiro de 2024.
Publique-se! 
Companhia de Desenvolvimento de Maricá, 22 de fevereiro de 2024.
Hamilton Broglia Feitosa de Lacerda
Diretor Presidente

PORTARIA N.º 26 DE 22 DE FEVEREIRO DE 2024.
ALTERA A PORTARIA N.º 190 DE 29 DE JUNHO DE 2023, QUE DISPÕEM SOBRE A COMISSÃO DE FIS-
CALIZAÇÃO DO TERMO DE CONTRATO N.º 59/2022 DO PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 7067/2022, 
CUJO OBJETO É A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 
TÉCNICOS ESPECIALIZADOS VISANDO O TREINAMENTO E APERFEIÇOAMENTO DE PESSOAL, 
INCLUINDO GERENCIAMENTO DE SERVIÇOS TÉCNICOS PARA IMPLANTAÇÃO DO POLO E INCU-
BADORA DE MODA NO MUNICIPIO DE MARICÁ.
O PRESIDENTE DA CODEMAR, no uso de suas atribuições legais, considerando a deliberação da Supe-
rintendência de Contratos e Convênios, em observância ao art. 22 § 4º do Decreto Municipal Nº. 158/2018 
e considerando a necessidade de acompanhar e fiscalizar o cumprimento do contrato de n.º 59/2022.
RESOLVE:
Art. 1º SUBSTITUIR o(s) servidor(es) abaixo, para compor a Comissão de Fiscalização do termo de con-
trato n.º 59/2022.
SUBSTITUIR:

COMISSÃO NOME COMPLETO MATRÍCULA
GESTOR DO CONTRATO: PRISCILLA FARIA LOPES 556
FISCAL TÉCNICO: JULIANA SILVA DE OLIVEIRA 490
FISCAL ADMINISTRATIVO: LAIZ PEREZ SOLIS MOREIRA 531
SUPLENTE: LUCIANO DA SILVA MONTEIRO 533

POR:
COMISSÃO NOME COMPLETO  MATRÍCULA

GESTOR DO CONTRATO: PRISCILLA FARIA LOPES 556
FISCAL TÉCNICO: LUCIANO DA SILVA MONTEIRO 533
FISCAL ADMINISTRATIVO: LÍVIA DE ALMEIDA CARVALHO TORRES 661
SUPLENTE: BRENDA ELIS LIMA DA CUNHA 633

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário, 
gerando seus efeitos a partir de 01 de março de 2024.
Publique-se!
Companhia de Desenvolvimento de Maricá, 22 de fevereiro de 2024.
Hamilton Broglia Feitosa de Lacerda
Diretor Presidente

COMPANHIA DE SANEMENTO DE MARICÁ

EXTRATO DA NOTA DE EMPENHO Nº 148/2024
REFERENTE AO PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 273/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA SERVIÇO DE EMISSÃO DE CERTI-
FICADOS DIGITAIS PADRÃO ICP-BRASIL, PARA EMISSÃO DE CERTIFICADO E-CNPJ-A1, ARQUIVO 
DIGITAL.
 PARTES: COMPANHIA DE SANEAMENTO DE MARICÁ – SANEMAR E SIG SERVIÇOS DE CERTIFICA-
ÇÃO DIGITAL EIRELI.
FUNDAMENTO LEGAL: ART. 165 DO REGULAMENTO INTERNO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS DA 
SANEMAR – RILC E LEI Nº 13.303, DE 30 DE JUNHO DE 2016.
VALOR: R$ 132,00 (CENTO E TRINTA E DOIS REAIS)
VIGÊNCIA: O PRAZO DE VIGÊNCIA SERÁ DE 1 (UM) ANO. 
PROGRAMA DE TRABALHO: 60.01.04.122.0099.2218.
ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.3.9.0.39.00.00.00.
ORIGEM DO RECURSO: 1704.
NOTA DE EMPENHO:148/2024
DATA DO EMPENHO: 30 /01/2024 
MARICÁ – RJ 30, DE JANEIRO DE 2024.
RITA ROCHA
Diretora Presidente
SANEMAR

COMPANHIA MARICÁ ALIMENTOS S.A.
                                        
Ato de Credenciamento número 002/2024
Companhia Maricá Alimentos S.A.
O Diretor Presidente da Companhia Maricá Alimentos S.A. (BIOTEC) no uso de suas atribuições previstas 
em estatuto, vem neste Ato conforme Lei Municipal n° 2.494 de 26 de novembro de 2013 CREDENCIAR:
Cinthia da Silva, matrícula 1600097, Assessora Especial I, como tomadora de suprimento de fundos da 
Diretoria Presidencial na Companhia Maricá alimentos S.A. referente ao exercício de 2024. devendo ser 

thiagopereira
Realce

thiagopereira
Realce
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não tendo vaga entra para uma regulação e aí sim é habilitado a estadia dele no local por 06 meses. Nesse 
Abrigo ele é orientado, reabilitado, participa de tudo, e a inserção social novamente, tem que saber o que 
ele quer realmente, o indivíduo tem que querer e tem a Secretaria de Políticas Inclusivas, CAPS AD, que 
também tem refeições para quem está inserido nas oficinas. A conselheira Ana Maria ressaltou a respeito 
da comorbidade junto com a doença do alcoolismo, existem comorbidades, que são muitas, falando tam-
bém da síndrome alcoólica fetal, muitos médicos inclusive não visualizam, porque é interno. A conselheira 
Maria Cândida trouxe ao pleno o assunto sobre a Casa Arlete que é um abrigo de longa permanência, e 
questionou a respeito das providências tomadas pelo conselho em relação ao antigo Solar da Melhor Ida-
de, assunto este pautado na reunião de setembro, e salientou que como profissional ela quando encerrou 
as atividades em dezembro de 2022, e por permanecerem seis idosos sem famílias que precisavam ser 
protegidos pelo poder público, mas foram os antigos funcionários que assumiram o cuidado sem possuir 
condições para isso. A presidente relatou que foram feitos diversos encaminhamentos de ofícios para Se-
cretaria de Terceira Idade sem sucesso (resposta), e neste contexto a conselheira Maria Cândida sugeriu 
reiterar os documentos solicitando respostas a curto prazo e a conselheira Micheli Carvalho também su-
geriu que seja encaminhado cópias ao gabinete do Prefeito. A conselheira Maria Aparecida informou sobre 
as Federações da Pestalozzi que são ligadas a Federação Estadual e Nacional e que a cada três anos se 
realiza um congresso aberto para todos no geral, esse ano será em Foz do Iguaçu, capacitando a rede, deu 
o exemplo do marco regulatório que antes de chegar ao município ela já sabia, existe um site que já tem 
a programação, sugiro que vocês se informem, o congresso será em um resort. Nada mais havendo a dis-
cutir, a presidente encerrou a reunião às 12h11min. Eu, Juliana Maria Araújo Brum, Secretária Executiva, 
assino está ata com o Presidente Alessandra Gabriela Medeiros Guedes Teixeira que presidiu os trabalhos. 
Maricá, 17 outubro de 2023. 
Juliana Maria de Araujo Brum                                
Secretária Executiva                                                                   
Alessandra Gabriela Medeiros Guedes Teixeira
Presidente do CMAS de 
 
ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE MARICÁ 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL                    
Ata nº 011/2023, objeto da 11ª Reunião Ordinária do CMAS, realizada no dia 21/11/2023 
Aos vinte e um  dias do mês de novembro  do ano de dois mil e vinte três, às nove horas e vinte e três mi-
nutos, na Casa dos Conselhos, deu-se início a décima primeira reunião ordinária do CMAS do ano de dois 
mil e vinte e três, com a presença dos Conselheiros: Alessandra Gabriela Medeiro Guedes Teixeira, Titular 
e Presidente do CMAS; representante da Secretaria de Saúde; Secretária Executiva, Juliana Maria Araújo 
Brum e Secretária Administrativa Rita Marins Monteiro; Micheli Carvalho da Silva Abreu, Titular, represen-
tante da Secretaria de Assistência Social; Milene Lopes da Silva, Titular,  representante da Secretaria de 
Educação; Emílio Carlos Quintanilha, Suplente, representante da Secretaria de Planejamento Orçamento 
e Fazenda; Rosilene Alves da Silva, Titular, representante da Secretaria de Cultura; Sely Cristina da Silva, 
Titular, representante da Secretaria de Habitação; Sheila de A. Rêgo Quintanilha, Titular, representante da 
Secretaria de Direitos Humanos; Renato Legentil, Titular,  representante da Secretaria de Trabalho; Camila 
de Moraes Xavier, Suplente, representante do Instituto de Seguridade Social de Maricá e os Conselheiros 
da Sociedade Civil Organizada: Profissionais de Área - Luana Reis Andrade, Titular; Maria Cândida dos 
Reis Mello, Suplente;  Representante Entidade Prestadoras de Serviço: Antônio Carlos Cunha, Titular, 
representante da Instituição Cruz Vermelha Filial de Maricá; Elaine Alves Teixeira, Titular, representante 
da Instituição NAIR; Maria Aparecida Siqueira Garcia Carvalho, Titular, representante da Instituição Asso-
ciação Pestalozzi de Maricá;  Gilson Evaristo da Paixão, Titular, representante da Instituição da União das 
Associações de Moradores – NOVA; Moisés Antônio de Mello Abrão, Titular, representante do Sindicato 
SINEDUC e a convidada: Helen Silvia Ferreira Rodrigues. Os demais conselheiros   justificaram as faltas.  
A pauta constou dos seguintes itens: 1) Abertura / Considerações iniciais da presidente; 2) Validação da 
ata para aprovação enviada via WhatsApp de 17/10/2023. 3) Expediente do dia: Ofícios enviados e rece-
bidos; 4) Processo dos trabalhos das Comissões do CMAS; 5 – Assuntos gerais. Primeiro item de pauta: 
Abertura e considerações - A Presidente abriu a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de 
todos. Segundo item de pauta: A pedido da Presidente foi feita a leitura da ata da reunião anterior do dia 
17 de outubro 2023, pela conselheira Camila de Moraes Xavier, representante do Instituto de Seguridade 
Social de Maricá. Após a leitura o colegiado aprovou a ata por unanimidade, ficando só fazer uma revisão.  
Terceiro item de pauta: A presidente fez a leitura dos ofícios recebidos: Of.  Gab. SMAS nº 1.814/2023 
da Secretaria de Assistência Social, informando que a Secretaria de Assistência Social disponibilizou um 
veículo para ser utilizado pelos conselhos municipais ligados a secretaria, ressaltando que o veículo fica 
guardado na Casa dos Conselhos e que é necessário o agendamento com a administração da casa para 
utiliza-lo, a presidente falou da logística do carro para os conselheiros que precisam vim para a reunião, 
e conforme se precisem formalizar um documento, e quem conseguir vim por meios próprios já abre mão 
desta questão. Na fala dos conselheiros Gilson Evaristo e da Maria Aparecida, no que tange, vim por meios 
próprios e mera liberalidade acham que a ação do veículo tem que ser para todos, e quem acha que pode 
vim por meios próprios, não use, faz um valche; Of. do CMDCA nº 332/2023 em que fala do Plano Municipal 
da Primeira Infância, solicitando dois conselheiros à disposição para estar participando deste 
Plano, os conselheiros que se ofereceram a participar foram Emílio e Edwiges. Ofícios enviados: Of. CMAS 
nº 186/2023 para Secretaria de Administração - JOM, solicitando que publique no JOM, as resoluções nº 
056/057/058 de 26 de setembro de 2023, que foram as moções de aplausos concedida pelo presidente 
anterior senhor Misael dos Santos às conselheiras Milene Lopez, Daniela Vasconcellos e Luziana Toledo 
Siqueira e acordado por todos. OF. CMAS nº 187/2023 para Presidente do CMDCA, em resposta ofício 
CMDCA nº 332/2023, estamos enviando os nomes dos conselheiros do CMAS que irão fazer parte da 
Comissão Municipal Intersetorial: Edwirges Anacleto de Macedo e Emílio Carlos Quintanilha. OF. CMAS 

encaminhando em anexo o relatório social referente a “uma usuária”, a presidente fez a leitura do relatório 
e informou que o assunto fica desde já para a Comissão de Normas verificar e analisar assim que formar as 
comissões em observação a este relatório, devido uma solicitação Secretaria de Habitação que chegou ao 
CMAS através de uma conselheira. A presidente solicitou a fala da conselheira Sely da pasta da Secretaria 
de Habitação, que informou a respeito de um decreto que ela irá colocar no grupo mais tarde para ciência 
do que pode, e o que não pode, ela tem que entender do assunto e que de repente isto já foi até respondi-
do. Em relação ao ofício de nº 1.697/2023 da SMAS, em resposta ao Ofício CMAS nº180/2023, responden-
do ao CMAS, o que a Comissão de Finanças cobrou na reunião anterior, também cabe a comissão verificar. 
Quarto item de pauta: A presidente fez uma abertura para informação das Comissões do CMAS, em que 
o conselheiro Moisés Abrão, por conhecimento do Regimento Interno solicitou que se fizesse por parte 
começando pela Comissão Executiva, a qual a Presidente e a VicePresidente já fazem parte, mas precisa 
ser acrescentado Secretário Geral, Tesoureiro e Tesoureiro Adjunto e as outras comissões que ainda não 
foram citadas, as comissões temáticas: Comissão de Normas, Finanças, Convênios, Visitas, Comunicação 
e Transferência de Renda. Logo a presidente verificou como ficará sendo paritárias 50% sociedade civil e 
50% governamental. O conselheiro Moisés Abrão fez a leitura de todas as Comissões que constam no Re-
gimento Interno. Assim ficou definido: Mesa Diretora ou Comissão Executiva: Secretária Executiva Juliana 
Brum (Gov.) que organiza todo o pleno com a Presidente Alessandra Guedes (Gov.), e Vice-Presidente 
Daniela Vasconcellos (Soc. Civil) e Secretário Geral da Mesa de Reuniões ficou acordado a senhora Sheila 
de Araujo Silva Rêgo Quintanilha da Secretaria de Direitos Humanos (Gov.), como Tesoureiro Geral o Se-
nhor Gilson Evaristo da Paixão (Soc. Civil) e Segundo Tesoureiro, ou seja, o Adjunto o senhor Jacy Assis 
Gaby, (Gov.); Comissão de Normas e Convênios que foi unificada são os seguintes conselheiros: Elaine 
Alves Teixeira (Soc. Civil / Instituição NAIR), Moisés Antônio de Mello Abrão (Soc. Civil / SINEDUC); Gilson 
Evaristo da Paixão (Soc. Civil / Ass. Moradores NOVA), Lucilene Monteiro de Oliveira (Soc. Civil / Profissio-
nal de Área), Maria Aparecida Siqueira Garcia (Soc. Civil / Associação Pestalozzi de Maricá), Luana Reis 
Andrade (Soc. Civil / Profissional de Área), Rosilene Alves da Silva (Gov. / Secretaria de Cultura), Sheila 
de A. Rêgo Quintanilha (Gov. / Secretaria Direitos Humanos), Sely Cristina da Silva (Gov. / Secretaria de 
Habitação), Milene Lopes da Silva Leite (Gov./ Secretaria de Educação), Renato Legentil da Costa (Gov. / 
Secretaria de Trabalho) e Agripino Moura Guimarães (Gov. / Secretaria de Trabalho); Comissão de Visitas: 
Antônio Carlos Cunha (Soc. Civil / Instituição 
Cruz Vermelha Filial de Maricá), Ana Maria Ferreira de Araujo (Sociedade Civil / Ass. Moradores – AMAC), 
Edwiges Anacleto de Macedo (Soc. Civil / Instituição Solares), Luana Reis Andrade (Soc. 
Civil/ Profissional de Área), Maria Cândida dos R. Mello Pimentel (Soc. Civil / Profissional de Área), Ales-
sandra Gabriela Medeiros Guedes Teixeira (Gov. / Secretaria de Saúde), Sheila Silva (Gov. / Secretaria 
de Saúde), Sely Cristina da Silva (Gov. / Secretaria de Habitação), Sheila de A. Rêgo Quintanilha (Gov. / 
Secretaria Direitos Humanos) e Viviane Maria de Souza Silva (Gov. / Secretaria de 
Assist. Social); Comissão de Comunicação: Daniela V. Manhães Luiz Gripa (Soc. Civil / Movimento 
UNEGRO), Hugo Cesar da S. Salgado (Soc. Civil / Instituição ECOS). Alessandra Gabriela Medeiros Gue-
des Teixeira (Gov. / Secretaria de Saúde) e Renato Legentil da Costa (Gov. / Secretaria de Trabalho); 
Comissão de Finanças: Gilson Evaristo da Paixão (Soc. Civil / Associação de Moradores NOVA), Ana 
Maria Ferreira de Araujo (Soc. Civil / Associação de Moradores AMAC), Janaína Cosmo da Silva (Gov. 
/ Secretaria de Planejamento Orçamento e Fazenda) e Ana Clara Pimentel Miguez (Gov. / Secretaria de 
Habitação) e a Comissão de Transferência de Renda que é de suma importância no CMAS. Importante as 
três esferas Saúde, Educação e Assistência Social participarem. Ficando formada pelos seguintes conse-
lheiros: Daniela V. Manhães Luiz Gripa (Sociedade Civil / Movimento UNEGRO), Luana Reis Andrade (Soc. 
Civil / Profissional de Área), Janice Oliveira Pereira dos Reis (Gov. / Secretaria de Educação) e Micheli 
Carvalho da Silva Abreu (Gov. / Secretaria de Assist. Social). Assuntos gerais: A presidente do CMDCA 
Sylvia Cantuária fez uma breve fala com autorização da Mesa Diretora, informando sobre ofício de nº 
332/2023 do CMDCA, como base no decreto nº 1.111 de 2023, que dispõe sobre a elaboração do Plano 
Municipal da Primeira Infância e a Resolução do CMDCA de nº24/2023, em que ela solicita aos Conselhos 
de Direitos como Assistência Social, Saúde, Esporte e Educação. Documento este, pelo qual entregou a 
presidente informando que o mesmo é constituído de um diagnóstico da situação de vida desenvolvimento 
de aprendizagem das crianças no município a partir da gestação até a idade de 06 anos é um processo de-
mocrático e participativo com envolvimento de secretarias, órgão públicos, da administração pública, poder 
legislativo, judiciário e sociedade civil organizada portando solicita a este nobre conselho CMAS nomes e o 
contato de dois membros para compor a comissão segundo Decreto acima mencionado, o CMAS informará 
os nomes através de ofício, e desde já a conselheira Edwiges Anacleto se colocou à disposição, por ter 
conhecimento de tal assunto. O documento recebido estará na sala do CMAS, para quem quiser verificar. 
A presidente falou da capacitação de Conselheiros que pretende fazer junto com a senhora Vânia Dutra da 
Universidade de Vassouras de Maricá aqui na casa dos conselhos de 9h às 12h, fazer um convite e colocar 
no grupo. Foi entregue uma ficha cadastral para que todos tomem ciência e preencham para que os dados 
sejam lançados, atualizando o sistema do MDS / Cad SUAS, o quadro de Recursos Humanos do Conselho 
Municipal de Assistência Social. A presidente deu informe da Conferência Estadual de Assistência Social 
em que ela participou. Ainda comunicou que irá emitir um relatório que será enviado as pastas / Secretarias 
com a presença e as justificativas de todos os Conselheiros, inclusive das participações em Comissões. ‘’A 
conselheira Sheila Rego falou a respeito da demanda de um senhor que foi colocado no Centro de Recu-
peração em Magé por uso de bebida alcoólica, não tem família, não tem parente, enfim não tem ninguém, e 
este senhor ficou lá durante nove meses, se tratou. Foi dito o nome pela conselheira, é morador do “Minha 
Casa, Minha Vida”. Alguém resgatou o mesmo por estar nas ruas””. E quando fomos fazer a visita nesse 
Centro em Magé, nos deparamos com ele, que parece que alguém aqui do município havia levado ele para 
lá, não tinha visita, não tinha ninguém, deixaram ele lá. O senhor entrou em comunicação com algumas 
pessoas pedindo que alguém o ajudasse e este senhor não tem onde morar, o que comer e o que vestir, 
etc. Só possui carteira de identidade, CPF e o cartão do SUS. A presidente falou do acolhimento das Casas 
Abrigos que acolhem os moradores de ruas, a Comissão de Visitas do CMAS, esteve lá, e por exemplo 


